

Montant dont il a été disposé comme suit :

Achat de £243,000 Stg., pour payer échéance à Londres, le 17 mai 1915, à \$4.80¾	\$1,167,311.25	
Achat de £500,000 Stg., pour échéance à Londres, le 16 juin prochain, à \$4.7985	2,399,250.00	
Dépôt à la Banque d'Hochelega	400,000.00	
Dépôt à la Banque de Montréal, (New-York)	172,500.00	
Dépôt à la Banque de Montréal, (Montréal)	1,900,431.85	
	<u>\$6,039,493.10</u>	
Profit sur l'échange, déduction faite des dépenses	600.24	
		<u>\$6,040,093.34</u>

Comme on le voit par l'état ci-haut, le profit fait sur le change de New-York à Montréal a été plus que suffisant pour couvrir tous les frais de l'emprunt, y compris la commission payée à la Banque de Montréal.

La méthode adoptée pour la transmission des débetures n'a coûté que \$300.00, tandis que le coût du transport par express aurait été d'environ \$1,200.00, et une économie de \$900.00 a été réalisée de ce fait, et de plus, le règlement sur place de l'achat de l'échange sterling a été plus avantageux qu'autrement.

Sur les £743,000 achetés pour payer nos échéances à Londres, un profit de \$49,372.09 a été fait, étant la différence entre le pair et le prix payé.

Je me permets, messieurs, de vous féliciter du résultat satisfaisant de toute cette transaction dans les circonstances difficiles que nous traversons, et de témoigner de l'aide efficace donnée au soussigné par Son Honneur le Maire, le Contrôleur et Auditeur de la Cité et l'Assistant-Greffier de la Cité, dans la conclusion de cette importante affaire."

3.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, déclarant que sur le résultat du dernier emprunt, il restera disponible une somme d'environ \$55,000.00 et recommandant le vote des crédits supplémentaires ci-après mentionnés, à prendre sur ladite balance.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote des crédits ci-dessous:

DEPARTEMENT DE POLICE

Uniformes, chaussures, etc.	\$ 5,813.00	
Contingent	2,500.00	
Service Secret	3,000.00	
Réparations des voitures	200.00	
		<u>\$11,513.00</u>

DEPARTEMENT DES FINANCES

Taxes sur propriétés de la Cité, droits de passage et permis	\$ 7,500.00	
Délégations à Ottawa	100.00	
Honoraires des Régistateurs	3,000.00	
Comptes des Notaires, affaires non terminées en 1914	500.00	
Numéros de Licences	200.00	
		<u>11,300.00</u>

ASSISTANCE MUNICIPALE

Entretien des Aliénés, balance due . .	\$ 6,097.00	
Enterrement de personnes pauvres . .	400.00	
Entretien des Jeunes Délinquants . . .	634.48	
Entretien des enfants sans tutelle . . .	12,000.00	
Chauffage du Refuge	1,200.00	
Entretien du Refuge Meurling	2,000.00	
		<u>22,331.00</u>

The said amount having been disposed of as follows:

Purchase of £243,000 Stg., exchanged to pay treasury bills maturing at London, on the 17th May 1915, @ \$4.80¾	\$1,167,311.25	
Purchase of £500,000 Stg., exchanged to pay treasury bills maturing at London, on the 16th June next, @ \$4.7985	2,399,250.00	
Deposit at the Bank of Hochelega	400,000.00	
Deposit at the Bank of Montreal, (New York)	172,500.00	
Deposit at the Bank of Montreal, (Montreal)	1,900,493.10	
	<u>\$6,039,493.10</u>	
Profit on exchange, after deducting expenses	600.24	
		<u>\$6,040,093.34</u>

As will be seen by the above statement, the profit realized on exchange on the amount transmitted from New York to Montreal has been more than sufficient to cover all the expenses connected with the loan, including the commission paid to the Bank of Montreal.

The method adopted for the transmission of the debentures entailed an expenditure of only \$300, while the cost of transportation by express would have been about \$1,200; a saving of \$900 was thereby effected, and moreover the settlement on the spot of the purchase of the sterling exchange has been more advantageous than it would have been otherwise.

On the £743,000 purchased to pay our treasury bills maturing in London, a profit of \$49,372.09 has been realized being the difference between par and the price paid.

Allow me, Gentlemen, to congratulate you on the satisfactory result of this transaction under the unfavorable conditions now existing, and to express my high appreciation of the efficient aid given to the undersigned by His Worship the Mayor, the City Comptroller and Auditor and the Assistant City Clerk in this important financial operation."

3.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, stating that out of the proceeds of the recent loan, a sum of about \$55,000 will remain available, and recommending that the supplementary appropriations hereunder mentioned be voted ex-said sum.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the following appropriations be voted:

POLICE DEPARTMENT.

Uniforms, boots, etc.	\$ 5,813.00	
Contingencies	2,500.00	
Secret Service	3,000.00	
Repairs to vehicles	200.00	
		<u>\$11,513.00</u>

FINANCE DEPARTMENT.

Taxes on City's properties, rights of way and permits	\$ 7,500.00	
Delegations to Ottawa	100.00	
Registrars' fees	3,000.00	
Notaries accounts, business unfinished in 1914	500.00	
License Numbers	200.00	
		<u>11,300.00</u>

MUNICIPAL ASSISTANCE.

Maintenance of insane, balance due . .	\$ 6,097.00	
Burial of destitute persons	400.00	
Maintenance of Young Offenders . . .	634.48	
Maintenance of uncared for Juveniles . .	12,000.00	
Heating of Refuge	1,200.00	
Maintenance of Meurling Refuge	2,000.00	
		<u>22,331.00</u>